

Conocimiento sofisticado en corto plazo

Un diplomado permite adquirir conocimientos en forma rápida, para asumir nuevos retos desde una mejor posición. Así mismo, estos postgrados capacitan a profesionales en temas puntuales, con conocimientos que pueden ponerse en práctica de manera inmediata.

En el campo de los postgrados, una de las alternativas para poder acceder a conocimientos específicos son los diplomados. En ese sentido, Ana Reátegui, directora de los Programas de Desarrollo Gerencial de ESAN, señala que hay diversas razones para iniciar un diplomado. Una primera opción sería tras haber acumulado uno o dos años de experiencia profesional. Siempre es recomendable realizar cursos de postgrado cuando se cuenta con una mejor idea de la problemática empresarial y uno se ha enfrentado a casos reales. Así

se comprende mejor las discusiones entre colegas en la clase y también las propias ponencias de los profesores. Otra opción es cuando alguien se enfrenta a una posición en la que no tiene mucha experiencia ni conocimiento. En este contexto, estudiar un diplomado permite, en forma rápida, asumir los nuevos retos desde una mejor posición. Así mismo, si el profesional lleva varios años de graduado de una maestría u otro programa avanzado, un diplomado permite una actualización ágil.

En el caso de Pacifico Business School, Vanessa Vargas, directora de Educación Ejecutiva, afirma que los programas de especialización capacitan a ejecutivos en temas puntuales, con conocimientos que pueden ponerse en práctica de manera inmediata. Por lo general, un ejecutivo busca un programa de especialización porque está cambiando de responsabilidades, sea por un ascenso o un cambio de área o sector, el cual demanda conocimientos específicos. En ese camino, la edu-

cación continua es la clave para el éxito profesional. Es así que Gloria Zambrano, profesora de CENTRUM Católica, dice que los diplomados permiten mantener actualizados a los profesionales, en poco tiempo, con horarios flexibles, explorando nuevas herramientas, conocimientos y métodos de gestión, que ayudarán a implementar técnicas innovadoras de acuerdo a las necesidades laborales.

En el ámbito laboral

Estos programas tienen un impacto importante en el ámbito laboral. Según Reátegui, son muy valorados porque hacen que un profesional identifique adecuadamente cuáles son sus intereses

